

Korem 142/Tatag Silaturahmi dengan Insan Pers dan Masyarakat di Wisata Plaza Pulau Karampuang

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.ID

May 8, 2023 - 18:30



Mamuju - Korem 142/Tatag menggelar acara silaturahmi dengan Insan Pers di Kota Mamuju dan Masyarakat Pulau Karampuang, Senin (8/5/2023).

Acara yang dikemas dengan penuh keakraban antara Korem 142/Tatag, Insan Pers dan Masyarakat pulau Karampuang ini bertujuan untuk meningkatkan

sinergitas dan soliditas guna bersama-sama membangun Sulawesi Barat yang lebih baik kedepannya.



Dalam sambutan Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Fakar S.pd, M.Han yang dibacakan Kasrem 142/Tatag Kolonel inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., MM. Mengatakan bahwa kita mengemas acara ini di Wisata Plaza Pulau Karampuang, dimana ini sebagai bukti wujud nyata Kemanunggalan TNI bersama Masyarakat dalam membangun daerah serta menjaga keutuhan NKRI.



"Perlu diketahui bersama bahwa Plaza Pulau Karampuang dikerjakan oleh

personel TNI dengan menggunakan metode karyabakti yang dikerjakan dalam kurun waktu 39 hari dari target 90 hari dan dikerjakan pada bulan puasa. Ini merupakan suatu pekerjaan yang luar biasa, karena adanya roh kebersamaan yang erat antara TNI dan Masyarakat sehingga bisa terwujud seperti ini". Terang Kasrem 142/Tatag.

Lebih lanjut, Kasrem 142/Tatag menyampaikan bahwa Korem dan masyarakat mengerjakan Wisata Plaza Pulau Karampuang, disupport langsung dari Provinsi Sulbar yakni dari PUPR dan Disperindag Provinsi Sulbar.



Kepada seluruh masyarakat yang ada di Desa Karampuang saya berharap agar bisa menjaga keamanan, kenyamanan serta kebersihan wisata Plaza Pulau Karampuang.

Pada kesempatan yang baik ini kami juga mengundang rekan-rekan media hal ini dimaksud selain untuk menyampaikan berita tentang Kemanunggalan TNI Rakyat serta Intitusi lainnya juga untuk pemberitaan bahwa di Desa Pulau Karampuang terdapat destinasi Wisata Unggulan di Provinsi Sulawesi Barat.



Kasrem juga mengajak kepada insan Pers untuk mendukung program Pemprov Sulbar dalam membesarkan nama Destinasi Wisata Plaza Pulau Karampuang agar lebih dikenal oleh wisatawan lokal maupun mancanegara.

Melalui kegiatan ini, saya juga berharap bahwa rekan rekan media berkenan memberikan saran dan masukan yang konstruktif bagi Korem 142/Tatag, dalam meningkatkan pelayanan Informasi publik dan publikasi kegiatan Korem 142/Tatag.

Semoga kegiatan ini dapat Membawa manfaat bagi kita bersama, dan sekaligus menjadi titik tolak semangat kita, untuk senantiasa bersinergi serta bekerja sama membangun dunia komunikasi dan informasi nasional yang sehat, kokoh dan bertanggung jawab untuk menjaga tetap tegaknya kedaulatan dan keutuhan NKRI.